

SESIÓN DE LA COMISIÓN DE UNIVERSIDADES E INVESTIGACIÓN, MEDIO AMBIENTE Y POLÍTICA SOCIAL

11.- Pregunta N.º 991, relativa a número de menores de edad en guarda administrativa cuyas madres son víctimas de violencia de género, presentada por D.ª Verónica Ordóñez López, del Grupo Parlamentario Podemos Cantabria. [9L/5300-0991]

EL SR. CASAL GUILLÉN (en funciones de Presidente): Punto 11, pregunta relativa a número de menores de edad en guarda administrativa cuyas madres son víctimas de violencia de género.

Tiene la palabra la Sra. Ordóñez.

LA SRA. ORDÓÑEZ LÓPEZ: Este dato para la Sra. Vicepresidenta tampoco será relevante a efectos de datos estadísticos, a efectos de formulación de políticas públicas a ninguno de los efectos. Saber cuántas víctimas de violencia de género han tenido que..., sus hijos han tenido que acabar en guarda administrativa; pues bueno, no es un dato relevante en ningún caso para la Vicepresidenta.

Este dato yo creo de verdad, que en otros igual en los que pedíamos municipios, tal, cual, no tiene justificación que usted no lo tenga, pero llevan ustedes igualdad e infancia vuelvo a repetirle.

No diga que este dato no es importante estadísticamente y no me de este dato, realmente habla muy mal de su trabajo Sra. Vicepresidenta.

EL SR. CASAL GUILLÉN (en funciones de Presidente): Muchas gracias Sra. Ordóñez. Tiene la palabra la Sra. Vicepresidenta.

LA SRA. VICEPRESIDENTA Y CONSEJERA (Díaz Tezanos): Gracias Presidente.

Decirla que, mire, para la Vicepresidenta del Gobierno de Cantabria todos los datos contenidos en los expedientes de los menores de Cantabria del sistema de protección son relevantes.

Y tengo la tranquilidad además de que los técnicos utilizan esos datos cuando lo consideran necesario, que es lo importante. Y por lo tanto no le voy a permitir a usted, y se lo digo así, no le voy a permitir a usted que diga que yo no considero relevantes estos datos.

Los consideramos relevantes y estos datos vuelvo a insistir y lo haré así hasta el final de la Comisión, están en cada uno de los expedientes de nuestro sistema de protección y lo que no está es el nivel de desagregación que usted pide como informes o datos que se puedan mandar a este Parlamento.

La Administración le ha mandado los datos de los que dispone y de los que no dispone pues la Administración tiene el camino de tener que reelaborar esos datos, y eso obviamente en estos momentos pues no estamos en condiciones de poder hacerlo porque la labor fundamental y la función fundamental de los técnicos de infancia es atender a los menores.

EL SR. CASAL GUILLÉN (en funciones de Presidente): Muchas gracias Sra. Vicepresidenta.

Replica de la Sra. Ordóñez.

LA SRA. ORDÓÑEZ LÓPEZ: Ni cuando se formuló la pregunta ni en seis meses ha tenido usted intención ni siquiera la curiosidad de conocer este dato, ni como responsable de infancia ni como responsable de igualdad.

Usted no ha tenido ni siquiera esa pequeña curiosidad de saber cuántos de los menores hijos e hijas víctimas de violencia de género han acabado en guarda administrativa. Es que creo que esto lo dice todo.

EL SR. CASAL GUILLÉN (en funciones de Presidente): Muchas gracias Sra. Ordóñez.

Duplica de la Sra. Vicepresidenta.

LA SRA. VICEPRESIDENTA Y CONSEJERA (Díaz Tezanos): Mire, no le voy a permitir ofensas como las que usted está haciendo.

Usted creo que no puede poner en cuestión ni las curiosidades ni de la Vicepresidenta ni de ningún miembro del Gobierno ni de ningún miembro de este Parlamento.

Y le vuelvo a insistir, usted está haciendo aquí un juego trilero, totalmente trilero que es a lo que nos tiene acostumbrados.

Usted se ha empeñado en cuestionar las políticas que se están llevando a cabo desde la Subdirección de Infancia y no tiene más empeño y no es capaz de entender algo tan sencillo como que le hemos remitido aquello que tenemos a nuestra disposición y lo que no tenemos a nuestra disposición porque no existe elaborado, no se lo podemos remitir.

Pero esos datos que es lo más importante, es que están en los expedientes que atañen a cada uno de los menores.

Y de verdad le pediría a usted y sino a cualquier otro de los Diputados de esta Comisión, que me interpiden sobre cuáles son las políticas de infancia, para poder contarle a usted todas esas políticas que usted está hoy dejando en cuestión en esta Cámara.

EL SR. CASAL GUILLÉN (en funciones de Presidente): Muchas gracias Sra. Vicepresidenta.